

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0903/2023

**Toluca, Estado de México, 4 de septiembre de 2023**

**DETIENE POLICÍA ESTATAL A DOS HOMBRES POR SU POSIBLE  
PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD Y PORTACIÓN DE ARMA  
DE FUEGO**

- *Se aseguró también un cargador y varios cartuchos útiles.*
- *Los sujetos circulaban en una motocicleta a exceso de velocidad y en sentido contrario a la circulación.*

Resultado de la implementación de operativos para inhibir delitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres en posesión de un arma de fuego y posibles narcóticos.

Derivado del despliegue operativo contra el hurto de unidades motoras, efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) detectaron sobre la avenida Adolfo López Mateos, en la colonia San Mateo Oxtotitlán, el paso de dos hombres a bordo de una motocicleta, en la cual circulaban a exceso de velocidad y en sentido contrario, motivo por el cual marcaron el alto a los tripulantes.

Luego de solicitar llevar a cabo una inspección de rutina con base en los protocolos de actuación, se les localizó a uno de ellos un arma de fuego de la marca American ARMS, color gris con negro, calibre 22 milímetros, con un cargador y varios cartuchos útiles; en tanto, su acompañante tenía en su poder una bolsa de plástico

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

que contenía hierba verde y seca con características de la marihuana, así como tres envoltorios más con una sustancia blanca y granulada similar a la droga conocida como cristal.

Después de informar los derechos que confiere la ley, Luis “N” y Diego “N” de 24 y 27 años de edad, respectivamente, fueron puestos a disposición de la autoridad correspondiente donde se determinará su situación jurídica; en la intervención, también se aseguró el automotor marca Italika, F150, de color azul, sin placas de circulación, en el que viajaban.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.